

L'Iran exige des garanties pour la survie de l'accord nucléaire



La Havane, 26 mai, (RHC).- L'Iran a exigé des garanties pour préserver en vie l'esprit et la lettre de l'accord nucléaire après le retrait des États-Unis.

Au cours d'une réunion avec la commission chargée de l'application du Plan intégral d'Action conjointe, effectuée hier à Vienne, Abbas Araghchi, vice-ministre iranien des Affaires étrangères, a précisé que son pays n'a pas encore décidé s'il reste ou non dans cet accord.

Abbas Araghchi a demandé à la partie européenne des explications sur la manière dont resteront les intérêts de l'Iran reflétés dans l'accord suite à l'absence des États-Unis et aux nouvelles sanctions annoncées par Washington.

Quelques heures auparavant, l'Agence internationale de l'Énergie atomique, avait certifié que l'Iran observe tous les points établis dans l'accord nucléaire après 11 vérifications rigoureuses.



Radio Habana Cuba